

Blume, aber es war weder Wohlgeruch noch Süßigkeit darin. Die Biennen konnten keinen Honig darin finden.

Da wollten sie schon wieder traurig und hungrig nach Hause zurückkehren, als sie ein dunkelblaues Blümchen an der Hecke stehen sahen. Es war das Veilchen. Das wartete ganz bescheiden, bis die Biennen kamen. Dann aber öffnete es ihnen seinen Kelch, der war voll Wohlgeruch und voll Süßigkeit, und die Biennen sättigten sich und brachten noch Honig mit nach Hause.

21. Storch und Kinder.

Von Rudolf Löwenstein.

Kindergarten. 5. verb. Aufl. Hamburg o. J. S. 81.

1. Der Storch ließ auf dem Dach sich nieder und sprach: „Da, Kinder, bin ich wieder! Nun saget mir, was ist geschehn, seit ich das Dörfchen nicht gesehn?“ —



„Ei,“ sprach der Hans, „in diesen Tagen, da hat sich vieles zugetragen; mein Vater kaufte eine Kuh und meiner Schwester neue Schuh.“

2. Ich hab' an Größe zugenommen und jetzt auch Stiefel und Hosen bekommen, Weihnachten kriegte ich ein Schwert und ein sehr wildes Wiegenpferd.